



Chronique d'Octobre 1894

1^{er} Octobre. — Ouverture au public du tramway électrique de Lyon à Saint-Genis-Laval.

2 Octobre. — Séance d'inauguration du cercle Pierre Dupont, dans les salons Monnier, sous la présidence de M. Jean Aicard, président de la Société des Gens de Lettres.

5 Octobre. — Mort de M. Ducros, conseiller à la Cour d'appel de Lyon, ancien président du Tribunal de Vienne, décédé à Nyons (Drôme).

6 Octobre. — M. Gravier, secrétaire général du Rhône, pour l'administration, est nommé préfet du Morbihan.

M. de Manoël-Saumane, sous-préfet de Châlon-sur-Saône, est nommé secrétaire général du Rhône.

7 Octobre. — Inauguration officielle du tramway électrique de Saint-Genis-Laval.

9 Octobre. — Ouverture du Congrès français de chirurgie, dans le